



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

SACAN EL TERCER CUERPO

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Después de un día, socorristas recuperaron el cuerpo del tercer hombre que quedó sepultado tras un deslave en el cerro de San Bartolo Ameyalco, Álvaro Obregón.

El incidente se registró el viernes alrededor de las 15:00 horas y de acuerdo a vecinos, los tres albañiles realizaban una zanja para un muro de contención a la altura de Del Refugio y Segunda Cerrada de Capulines.

Los testigos del deslave recuperaron el primer cuerpo casi enseguida y a las 21:00 horas, personal de emergencias encontró el segundo.

En las labores de emergencia participaron elementos de la Cruz Roja, de Zorros, de Bomberos y del ERUM.

En Twitter, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil informó que la empresa MACACSA realizará los trabajos de apuntalamiento para evitar otro deslizamiento de tierra.



■ El deslave en San Bartolo Ameyalco cobró la vida de tres albañiles.

Hallan el tercer cuerpo sepultado por derrumbe

ALBERTO JIMÉNEZ

Luego de un día de intensas labores de búsqueda y rescate de las tres personas sepultadas por un talud de tierra –en calles de la colonia San Bartolo Ameyalco, en Álvaro Obregón–, los socorristas liberaron el cuerpo sin vida del tercer y último trabajador.

De acuerdo con personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil los trabajos se extendieron más de 24 horas por la inestabilidad en el terreno.

Asimismo, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo, e iniciaron las diligencias para ubicar a los propietarios del terreno y responsables de la construcción.

La tarde del viernes dos hombres de entre 40 años de edad y uno más de 60

años perdieron la vida al ser sepultados por varias toneladas de restos.

De inmediato, toda la comunidad de la región se movilizó y organizó para retirar la tierra con la intención de rescatar a las personas con vida.

Alrededor de una hora después, intervinieron técnicos en urgencias médicas, especialistas en estructuras colapsadas y rescate en grandes alturas.

Para garantizar la seguridad de los paramédicos, rescatistas, bomberos y policías, se tuvo que apuntalar la zona de colapso con decenas de polines de madera, además de colocar cuerdas y arneses.

Especialistas detallaron que el siniestro se generó cuando los tres trabajadores realizaban una excavación tipo zanja, de 1.70 m de profundidad y 2.50 m de ancho, para la construcción de un muro de contención.



En acciones coordinadas y con el apoyo del equipo canino especializado en búsqueda de cadáveres, de USAR de la Cruz Roja y de Zorros, el Heroico Cuerpo de Bomberos, la **Secretaría de Seguridad**

Ciudadana, el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas y personal táctico operativo de la Protección Civil, se logró el rescate de dos cuerpos durante la tarde-noche del viernes.

El alud de tierra ocurrió el pasado viernes en la alcaldía Álvaro Obregón /FOTO: ROGELIO TINOCO